

Ressortberichte 2023

Neugeborenen-Geschenk / Mamatäschli

Im Juni 2023 durften wir wieder eine tolle, farbige Lieferung von 40 Mamatäschli der Lanka Frauen entgegennehmen. Im 2023 wurden rund 22 Mütter aus der Region Langnau und Bärau beschenkt. Die trendigen Mamatäschli werden jeweils sehr freudig empfangen und nach Farbe und Muster, ob eher für Mädchen oder Junge, ausgewählt. Die Geschenke des Frauenvereins Langnau werden in den Frauenpraxen Dr. Weygold, Dr. Stettler und im Spital meistens bei der Nachkontrolle abgegeben. Im Begleitbrief wird zum freudigen Ereignis gratuliert und zusätzlich auf den Gemeinnützigen Frauenverein Langnau aufmerksam gemacht. So ist es uns möglich, auch bei jungen Familien präsent zu sein! / Marianne Bertschy

Brockenstube

Im 2023 war die Brocki 96 Mal geöffnet. Zusätzlich wurden viele viele Stunden ausserhalb der Öffnungszeiten investiert und geleistet. Die Brocki Langnau durfte sich auch im vergangenen Jahr über unzählige Besucher:innen, schöne Lieferungen und gute Verkäufe erfreuen. Mit viel Herzblut und Motivation arbeitete das eingespielte Brocki-Team, wofür ich mich ganz herzlich bedanke. Im Juli machten wir unser Reisli, welches uns dieses Jahr aufs Niederhorn führte. Wir haben den Ausflug sehr genossen und danken für den Zustupf vom GFL. Es ist schön zu sehen, wie die Brocki-Gegenstände wertgeschätzt werden und ein neues Zuhause finden. Ich bedanke mich bei meinen Kolleginnen für die grosse Geduld, das immer wieder Aufräumen und das fröhliche Zusammenwirken. / Edith Moser

Singgruppe

Alle 14 Tage am Freitagmorgen ab 10 Uhr treffen wir uns im Wisler Sääli zum gemeinsamen Singen. Wir singen aus dem erarbeiteten Repertoire des Frauenchors und studieren auch neue Lieder ein. Mit grosser Freude und tollem musikalischem Schwung stimmen die singbegeisterten Frauen jeweils in die Lieder ein. Die Gruppe ist sehr zuverlässig und stets offen für Neues. Zentrum unseres Singens ist und bleibt die Freude, welche in jeder Singstunde so schön zum Tragen kommt und uns, sei es ins anschliessende Kafi oder direkt weiter in den Alltag, begleitet. Im 2024 sind diverse Auftritte geplant, so beim Seniorennachmittag, an einem Gottesdienst in der Kirche und an einem Gottesdienst im Dahlia Lenggen. Wir freuen uns!

Bewegen am Dienstag, jeweils von 10.50-11.50 Uhr

Wie schnell geht ein Jahr vorbei! An 38 Dienstagen führten uns unsere zwei Leiterinnen ab-wechslungsweise durch die Bewegungsstunde. Mit der Qi Gong Trainerin übten wir mit Bewegungsbildern (z.B. Wasser schöpfen, Wolken teilen) unser Ein – und Ausatmen in den Bewegungsrhythmus zu bringen, uns verbunden zu wissen mit Himmel und Erde, und Energie zu wecken aus der aufmerksamen Ruhe. Bei der anderen Leiterin geht es lebhafter zu. Da nehmen wir etwa die auftauchenden Bewegungsmängel im Älterwerden ins Visier: Gleichgewicht, Liegen und Aufstehen, Rücken - und Beckenbeweglichkeit, auch die oft vernachlässigten Füsse sind ein Thema. Als Felsenkreis Therapeutin gibt uns Frau W. manchmal Ratschläge bei individuellen Beobachtungen oder Schmerzen. Dass wir alle die Bewegungsstunden schätzen, zeigt sich auch am Weihnachtsfestli, wo wir unserer gegenseitigen Dankbarkeit und Freude zum Ausdruck bringen. Eine besondere Überraschung war das gesellige, kleine Mittagessen im August bei Wisler's; der Vorstand des GFL fand, wir sollten uns Zeit für's Plaudern nehmen – und war Gastgeberin! Grossen Dank! Für das neue Jahr laden wir unsererseits «schnupperfreudige» Frauen ein und heissen jede herzlich willkommen. / Susanna Sturm

Weihnachtsbescherung

Im Jahr 2023 wurden 18 Familien mit total 40 Kindern beschenkt. Die Gutscheine "z' Langnou chouft me guet" wurden für 27 Kinder gewünscht. Diese wurden schön verpackt direkt an die Kinder versandt. Der Einkauf im Jakob Markt verlief angenehm. Hilfsbereites Personal half beim Aussuchen der Grössen und Farben tatkräftig mit. Das Verteilen der Pakete verlief reibungslos. Sie wurden auf dem Bärenplatz abgeholt. Die Geschenke wurden mit Freude entgegengenommen, geschätzt und herzlich verdankt. Es trafen bis Ende Dezember etliche Dankeskarten ein, zum Teil sogar von den Kindern geschrieben. / Veronika Zürcher